

Ressort: Finanzen

Gewerbeaufsichtsämter verhängen mehr Bußgelder

Berlin, 18.12.2017, 00:00 Uhr

GDN - Deutsche Gewerbeaufsichtsämter haben im vergangenen Jahr deutlich mehr Unternehmen wegen Verstößen gegen Schutzvorschriften bestraft. Das berichtet "Bild" (Montag) unter Berufung auf einen Bericht der Bundesregierung.

Danach wurden 2.471 Bußgeldbescheide verhängt, 16,3 Prozent mehr als 2015. In 1.188 Fällen wurden Verwarnungen ausgesprochen (+9,9 Prozent), in 9.688 Fällen wurden Änderungen angeordnet (+9,5 Prozent) und es gab 245 Strafanzeigen (-2,4 Prozent). Insgesamt registrierten die Ämter 400.192 Beanstandungen (-2,4 Prozent). In 354.627 Fällen ging es um Verstöße gegen Unfallverhütungs- und Gesundheitsschutz-Vorschriften, in 31.687 Fällen um Verstöße gegen den sozialen Arbeitsschutz und in 11.562 gegen Verbraucherschutz-Regeln.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-99406/gewerbeaufsichtsaeamter-verhaengen-mehr-bussgelder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619